

3C

Challenge
Consideration
Creation

「挑戦」
「思いやり」
「創造」

大府南中学校
2年学年通信
第11号
令和7年1月7日

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

冬休みは有意義に過ごすことができたでしょうか。いよいよ2年生も残り3ヶ月弱となりました。2年生の3学期は3年生の0学期とも言われます。3年生への進級に向けて、この3学期にしっかりと準備をすることが大切だという意味です。2学期末の学年集会で話したように、2学期はとても成長を遂げた学期でした。これを良い形で3学期につなげて欲しいです。

新年の抱負

先生たちに新年の抱負やみなさんへの応援を伺いました。

謹賀新年



仕事も趣味もボランティア活動も楽しむ！周りの人たちへの感謝を忘れず、この瞬間を大切に過ごしたいです。今年の終わりに笑顔で1年を振り返れるようにしたい！

日高 有宇

健康第一！体育で見本を見せるときに腰を痛めない。そして、心もいつも健康でポジティブに過ごす。子どもたちにパワーを与えられるように、誰よりも明るく元気な人になる！

成田 翔哉

「自分探しの旅」に出かける。自分は何者なのか、なぜこの行動をしているのか。自分と向き合う1年にしたいです。あとは…ギャグセンス?! やっぱりみんなと笑いたい!!

岩本 麟太郎

人は習慣化するまで66日かかるそうです。とりあえず、2ヶ月間！寝る前に読書、勉強をしてみようと思います。コツコツやったことは、忘れづらいらしいです。今年もがんばりましょう。佐々木 恒

新年の抱負は「有言実行」です。やるべきことをただやるだけではなく、やると決めたことをしっかりと言葉にします。それを確実に実行していきたいと思います。

石原 健太郎

いつも笑顔で元気でいたいと思います。そのために、おいしいものを食べ、運動したり本を読んだりして、なるべく早く寝て、心を整えて生活していこうと思います。

杉浦 真弓

今年は、寝る前にダラダラとスマホを見ないことが目標です。無駄に寝る時間が遅くなり、次の日に疲れが残っていることが多いので、デジタルデトックスをしたいと思います。

宮島 さほ里

新年おめでとうございます。2年生締めくくりの3学期スタートです。学習、生活とまとめを意識して生活できると良いですね。部活動もがんばって下さいね。

安藤 さやか

上級学校訪問までの今後の予定

2月21日に予定している上級学校訪問に向けて今後のスケジュールをお知らせします。

1月9日	訪問先上級学校・訪問先の発表、第2訪問先の決定
1月16日	訪問先上級学校についての調べ学習・質問を考える
1月20日	行程表作成
1月23日	行程表完成
2月20日	事前指導

冬休みの部活動の様子

冬休みの部活動の様子です。寒空の中、元気に活動していました。



3学期の主な予定

1月8日(水)	実力テスト
1月16日(木)	薬物乱用防止教室
2月12日(水)～14日(金)	第4回テスト
2月21日(金)	上級学校訪問
3月3日(月)	3年生を送る会
3月7日(金)	卒業式
3月24日(月)	修了式

保護者のみなさまへお願い

数学の授業で自由進度学習を取り入れており、その際にイヤホンを使用して各自が動画を見ることがあります。簡易な安価もので良いので、イヤホンをご準備いただきたいと思っております。1つ150円で学校からまとめて注文することも可能です。専用封筒をスペースに用意しますので必要な人は1月15日までに申し込み下さい。